
 

 

 

 

 

 

 

 

L’abbé François vous remercie : 
Recevoir un cadeau emplit déjà le cœur de gratitude et je suis impressionné de votre générosité. 

Mais ce qui me réjouit le plus est que ce cadeau est très symbolique. 
En me présentant le calice et la patène le jour de l’ordination, l’évêque a dit : « Recevez l’offrande 

du peuple saint pour la présenter à Dieu ». 
Soyez donc bien assurés qu’à chaque eucharistie ce sont vos vies que j’offre au Seigneur. 

Alors merci à tous ceux qui ont participé à la collecte et qui ont prié pour moi. 
Que Dieu vous bénisse et continuons de prier les uns pour les autres. 

 

 

1ère messe de l’abbé François CHARBONNEL à Fressenneville 

Concélébrée par l’abbé Dominique GUILLOT, l’abbé Gabriel de COLNET  

Servie par Mr Claude LENOIR, diacre permanent à SOIGNIES (Belgique) 


